

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON. EN PROVINCIAS.
 Tienda de D. D. Orfila. Remitiendo el importe de la suscripcion por medio de libranza.
 Id. de D. N. Fabre.

Precios de suscripcion.

Menores 6 reales al mes.
 Provincias 24 reales trimestre.
 Un número suelto 1/2 real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores 88 marcs por línea.
 Los no suscritores 12.
 Y las repeticiones a la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

De las correspondencias particulares del *Diario de Barcelona* copiamos lo siguiente:

Paris 25 de mayo.

Parece que en la cuestion de Roma han variado un tanto los vientos, que soplaban algo mas en favor de la corte pontificia; pero no puede deducirse de ahí dato alguno trascendental, porque todo ello se refiere a detalles de escasa significacion. Por lo que respecta a la cuestion principal, que se reduce al regreso de M. de Lavalette a Roma y al no regreso del general Goyon, son dos hechos ciertos que casi pueden darse por completamente consumados. Lo único que puede observarse, es que el marques de Lavalette no regresará en seguida a Roma; ya se deja comprender que conviene regularizar completamente su posicion. Así se evitan los recelos que pueden tener de encontrarse ahora entre los oficiales del general Goyon y del general Hogues que le reemplaza, y que sin duda ha participado de sus opiniones.

Pronto sabremos a qué atenernos sin duda con respecto a las cuestiones generales que interesan a la Santa Sede, y que probablemente se propondrán a la numerosa reunion de Obispos que se ha dado en calificar de concilio. He aquí, segun me han dicho, los puntos principales sobre los cuales el Papa pedirá su opinion a los obispos reunidos:

- 1.º El pontificado, ¿tiene razon al oponerse al movimiento actual de Italia?
- 2.º La actitud pasiva y resignada que el Papa ha tomado en esta cuestion, ¿es la que debia tomar?
- 3.º ¿De-

be llevar mas allá esta oposicion y hasta escomulgar a los poderosos que tienen en sus manos el desenlace de esta cuestion? Y en el caso de que deba fulminarse esta escomunion, ¿será preciso dirigir antes una alocucion a los pueblos católicos, alocucion en la que el Papa someta al juicio de la opinion pública la conducta que los acontecimientos le imponen?

Este se supone ser el programa que someterá el Papa a los obispos. Ignoro hasta qué punto son exactas estas noticias.

Recientemente se ha dado a conocer una nueva combinacion para el arreglo de la cuestion de Roma. Trátase de garantizar al Papa el patrimonio de San Pedro, con la condicion de que envíe diputados al Parlamento de Turin. Dejó a la apreciacion de V. las probabilidades de triunfo con que puede contar esta combinacion. ¿Qué sería el poder del Papa si se le obligase a enviar diputados al Parlamento? No es de creer que el Papa acceda a semejante arreglo.

La conducta seguida por el gobierno piemontés con respecto a los acontecimientos de Brescia y Bergamo, ha sido muy bien recibida en Paris, y por punto general ha sido aplaudida la saludable energia que dicho gobierno ha mostrado en las actuales circunstancias. Conforme le dije a V. ayer, créese que se llevarán adelante los procedimientos judiciales. Por lo demás, tampoco se duda que nada desfavorable saldrá de ahí con respecto a Garibaldi.

Y a propósito de Garibaldi; ya habrá visto V. la circular de M. de Persigny que retira sus derechos electorales a los franceses que han servido a

las órdenes de dicho general. Después de haber quitado los derechos de ciudadano a los franceses que han estado al servicio del Papa, no se ha querido manifestar favor alguno especial con respecto al partido antagonista.

Pretenden los amigos de la unidad italiana que al querer conservar este equilibrio, se ha violentado un tanto el texto de la ley que no priva de sus derechos sino a los franceses que hayan servido a un Soberano extranjero. Segun dicen aquellos, Garibaldi no era un Soberano; mas aun, obraba sin el consentimiento de su Rey. Me han dicho que dos jóvenes que sirvieron en las filas de los voluntarios sicilianos han apelado ante los tribunales contra una providencia dictada por el prefecto, que, en conformidad a la circular del ministro del Interior, les priva de su cualidad de franceses y los elimina de las listas electorales.

Mr. Gaffroy, agregado a la legacion de Francia en Washington y que ha venido a Paris para una comision que le ha encargado M. Mercier, comió ayer en el palacio de las Tullerías.

La cuestion de Méjico se va complicando. El partido monárquico no quiere hacer nada si no se le asegura la proteccion francesa por un tiempo bastante largo. La candidatura del archiduque Maximiliano, que por un momento quiso ponerse en duda, es positiva. Hay una carta en que se manifiestan sentimientos de gratitud, carta escrita por el Emperador de Austria y remitida por conducto del Rey de los belgas.

A los cargos que M. Layard ha dirigido a M. de Lesseps, relativamente al istmo de Suez, el entusiasta y activo promotor de la union de los dos

mares, contesta negando que se hayan empleado trabajadores forzados en dichas obras.

Háblase de una nota del cardenal Antonelli, en que se dice, que solicita que se permita a la España sustituir á Francia en la ocupación de Roma, puesto que el Austria no puede actualmente hacerlo. — P.

— De *La Correspondencia* del 25:

Dícese que se está activando notablemente en la secretaría de Estado la redacción y copia de todos los documentos diplomáticos relativos á los asuntos de Méjico. Créese que si no hay dificultades exteriores que lo impidan, podrán presentarse estos documentos á las Cortes á fines de la semana próxima, y en vista de ellos el Parlamento podrá abordar con los datos necesarios los importantísimos y esperados debates sobre la cuestión mejicana. Ayer se aseguraba que de las oposiciones tomarán parte en ellos el Sr. Olózaga, cuyo punto de vista en los asuntos de Méjico es difícil adivinar; el Sr. Rios Rosas, que parece se inclina á una política conservadora, y el Sr. Gonzalez Brabo, de cuya actitud en este asunto no se tiene noticia alguna. A consecuencia de la interpelación se propone el Sr. Salazar y Mazarredo presentar una proposición al voto del Congreso.

— En la próxima semana presentará el gobierno sobre la mesa del Congreso los documentos relativos á la cuestión de Méjico. Por ellos se convencerá el público de la lealtad con que ha obrado el gobierno español y de que después de ciertas comunicaciones de los plenipotenciarios franceses, la resolución del general Prim hubiera sido adoptada por sus mas encarnizados enemigos.

— Dicese que el general Prim va á ser nombrado embajador en Méjico. No es cierto.

— Todos los informes que se reciben de Méjico y las relaciones tan interesantes de los señores ayudantes del general Prim, convienen en presentar aquella república como profundamente dividida en dos bandos encarnizados. La pasión llega hasta el punto de que las mas bellas damas de Orizaba de Córdoba y otras ciudades ocupadas por las fuerzas aliadas, llevaban trajes de color distinto, según pertenecían al partido juarista ó al bando conservador. En Orizaba cuen-

tan que existen en sus templos dos imágenes de la Virgen de Guadalupe y de los Dolores, la una bajo la advocación de los revolucionarios y la otra de los reaccionarios.

— Segun cartas de París, no solo el imperio no piensa cejar en su empresa maximilianista en Méjico, sino que marchan ya, aunque no lo comunican la prensa, nuevos refuerzos al ejército de ocupación.

— Dice el periódico imperialista la *Patrie* que se asegura haberse decidido en principio el envío de refuerzos á Méjico, pero que los detalles de esta medida no serán puestos en ejecución hasta que se tenga noticia de la entrada de los franceses en Méjico.

Nosotros creemos saber que el gobierno francés en cuanto supo la retirada de las tropas españolas dió órdenes apremiantes para el envío de refuerzos, y creemos saber además que ha aconsejado á los periódicos que no den cuenta de los desembarcos de tropas francesas en las costas de Méjico. Por lo demás, si como nos anunció el telegrafo, Almonte va al frente de un cuerpo de caballería indígena de 5,000 hombres, y si como dicen las correspondencias, Francia tiene allí 10,000 soldados, no dudamos que la expedición francesa sea coronada de un éxito completo.

— Acerca de la salida de Roma del general Goyon, dice lo siguiente una carta de aquella capital del 13:

«El general Goyon parte mañana. Al despedirse de la oficialidad de todos los regimientos en su propia casa, les ha dirigido una alocucion diciendoles entre otras cosas, que no se creia retirado de Roma, sino llamado á París para recibir órdenes del emperador. — «Por lo demás, añadió el general, otras dos veces he sido ya llamado en circunstancias análogas, y sin embargo, he vuelto.» Pero en el seno de la amistad el general Goyon ha sido algo mas explicito, diciendo que estaba muy disgustado de su actual situación en Roma, y que iba resuelto á pedir al emperador que le relevase del mando. A mayor abundamiento, se lleva consigo todo su equipaje y se hacen en su casa ciertos preparativos, que no son ciertamente indicios de que vuelva.»

— En París se decía el día 21 que M. Benedetti á su paso por Roma llevaba el encargo de manifestar á Su

Santidad de un modo insinuante los inconvenientes de la estancia de Francisco II en aquella capital; dando á entender por este medio al soberano Pontífice la diplomacia francesa que si el ejército de ocupación bastaria para la seguridad de Pio IX no podría impedir las fechorías de los napolitanos en los Estados de la Santa Sede: añadiéndose que en caso de que el Papa rehusase, el enviado le daria á entender que el emperador estaba decidido á retirar las tropas, cosa que sin embargo no se cree decidida.

— En Portugal se han batido ya encarnizadamente la tropa y el pueblo. En Arneres y en Gues ha habido fuego de una y otra parte y cargas de caballería de la tropa. Los revoltosos han llevado la peor parte, pues ha habido entre ellos muertos y heridos, al paso que la tropa no ha experimentado pérdida alguna.

— Leemos en el *Pais*:

«Podemos asegurar, en oposicional aserto de algunos periódicos, que no se trata, al menos por ahora, de enviar tropas de refuerzo á Méjico. Lo mas probable es que muy pronto se dispondrá de una parte de las tropas que tenemos en el Senegal para enviarlas á Cochinchina. Hallándose pacificado el territorio del Senegal que estaban encargadas de vigilar nuestras tropas, puede disponerse de sus tres cuartas partes sin el menor inconveniente.»

Roma 23. — En el consistorio de ayer, 23 cardenales y 120 obispos votaron por la canonización de los mártires del Japon.

El Papa muy conmovido derramó lagrimas durante su discurso dando gracias á los prelados.

Milan 23. — Garibaldi ha publicado una nueva carta aclarando la mala interpretación que se dió á su anterior sobre los sucesos de Brescia.

El club democrático de Milan prepara una demostración en favor de Garibaldi, pero la policia vigila de cerca á los alborotadores.

Constantinopla 23. — La Puerta ha espedido al comandante de su ejército en Herzegovina, la orden de atacar al Montenegro.

Viena 24. — Redactores de varios periódicos han sido condenados á prisión y multas por delitos de imprenta.

El ejército turco que va á atacar al Montenegro consta de 20,000 hombres. Los montenegrinos se han reti-

rado á sus fronteras.

MAHON 31 DE MAYO.

Efemérides.

1443.

Sorpresa de Roma por Ladislao rey de Nápoles.

1535.

Salida del puerto de Barcelona la expedición que conducida por el emperador Carlos V (I de España) se dirigía á la costa de Africa.

1793.

Los españoles mandados por D. Ventura Caro toman el fuerte de Andaya defendido por los franceses.

Como son muchísimas las familias de esta isla que tienen parientes y amigos en Nueva Orleans, hemos creído conveniente la inserción del siguiente aviso, que ha publicado el Director de correos de los Estados Unidos, y que traducimos literalmente.

Washington 6 mayo 1862.

Todas las cartas para Nueva-Orleans deben ser dirigidas al correo de Nueva-York, para ser transmitidas por los vapores del gobierno y la balija regular.

De el Diario de Palma:

A las noticias que dimos el sábado relativamente al viaje á Roma de nuestro estimable paisano el ilustrísimo y reverendísimo señor Obispo de Menorca, á quien acompañan su secretario de cámara señor Puig y el señor Rullan canónigo lectoral de aquella Iglesia, dignos paisanos nuestros también, tenemos que añadir que S. S. ilustrísima llegó á Alcudia en el vapor *Menorca* el domingo á las dos menos cuarto de la tarde, saltando en seguida á tierra y alojándose en una casa inmediata al puerto, en donde permaneció hasta las cinco de la misma, hora en que zarpó el *Menorca* para Barcelona. A su arribo á dicho puerto fué recibido el ilustrísimo Jaime por el señor Cura párroco de aquella ciudad, y por algunos amigos que ya de Alcudia, ya de Palma, tiempo hacía estaban aguardándole. En compañía de ellos permaneció las tres horas que estuvo fondeado el citado buque, y deferente y cariñoso con todos, pudo observarse en el señor Jaime que si bien le tienen postrado y abatido con frecuencia sus padecimientos físicos, cuyas huellas son harto visibles en el rostro de S. Ilma., parecía que mitigada por entonces la exacerbación de sus dolencias habían permitido reanímarse su simpático semblante del cual rebosaban la suavidad y la dulzura mas exquisitas. Dada la hora, tuvieron que separarse de tan amable compañía sus amigos, viendo alejarse el vapor *Menorca* con su

ilustre huésped para cuyo feliz viaje quedaban elevando ferviente plegaria al cielo. Ayer mañana debió llegar á Barcelona donde se embarcará para Marsella ó Civitavecchia, ya en el vapor *Europa* que sale para el primer punto, ó en el *Berenguer* que debe efectuar su viaje para el último.

Del Diario de Barcelona del 26:

Hoy por la mañana ha llegado á esta ciudad, de paso para la capital del orbe católico, el Ilmo. señor don Mateo Jaime, Obispo de Menorca. Se hospeda en la casa del Exmo. señor duque de Almenara Alta, el cual le apadrinó en su consagración que, como recordarán nuestros lectores, se efectuó hace pocos años en el templo de Santa Maria del Mar.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR.

DE EL DIARIO DE MENORCA.

Nueva-York 10 Mayo 1862.

Sr. Director del DIARIO DE MENORCA.

Muy señor mío: Si hemos de creer lo que nos aseguran los Yankees, y si tuviésemos que juzgar de las cosas por las apariencias, está claro que habríamos de convenir en que la pretendida Confederación del Sur pronto, muy pronto va á morir, volviendo aquellos Estados á formar parte de la Union, es decir, que el Norte está en vísperas de vencer el Sur; pero como, según se dice, las apariencias engañan, y por otra parte hay que suponer alocuados á los Yankees, así es que no hay que pensar se concluya tan pronto la sangrienta lucha á menos, como siempre he dicho, de mediar lo que se llama un tercero en discordia.

Es mucha verdad que los Confederados se ven cada día mas acosados y perdiendo terreno, pero según es de presumir están dispuestos á perder todas las ciudades marítimas y de las orillas de los rios, donde los federales pueden llegar á favor de sus cañoneras y trasportes, y hacer la guerra de campaña en el interior del país, donde además se desplegarán algunas guerrillas, y la contienda se prolongará, y vendrá el verano, y con él las enfermedades, y esto último es una ventaja para el Sur.

El ejército confederado de la Virginia se retira hácia Richmond perseguido por Mac Clellan con sus cien mil hombres. Por dos veces la retaguardia de aquel ha hecho alto y ha trabado combate con la vanguardia de los federales, con objeto de proteger la marcha del grueso de su ejército hácia la nueva línea de defensas que tendrán ellos pensada. Veremos, pues, si Mac Clellan es capaz de penetrar hasta la capital confederada en su emprendida marcha detrás del enemigo en retirada. Esperemos algunos días á ver hasta donde se llegará.

Antes de ayer toda una escuadra de buques se adelantaron desde las aguas de Hampton Roads á atacar á unas baterías á

la entrada de Norfolk, y se cañonearon unos y otros de valiente, pero sale en esto el fantasma de la marina federal, la *Merrimac* y, (no es que lo diga yo, sino los mismos periódicos del Norte) todos los espectadores, incluso el presidente Lincoln, que se hallaba allá, vieron con humillación como se retiraban los buques atacados al verse por delante aquel terrible enemigo preparado á medir sus fuerzas con ellos. Y no se crea que fueran pocos los buques federales. El *Monitor* y el *Naugatuck* (batería de Stevens) blindados, el *Vanderbilt* preparado á propósito y cuatro ó cinco grandes vapores á hélice. La cosa se quedó así, sin éxito. De lo que se trata es de atacar y rendir á Norfolk los buques por la parte del mar y Burnside con sus tropas por la de tierra. Se susurra que los confederados están haciendo los preparativos para evacuar tan importante punto y al hacerlo van á destruir el arsenal y todos los edificios públicos. La famosa *Merrimac* entonces, si llega este caso, tendrá un fin que no se esperaba: verse destruida por sus mismos defensores.

En muchos puntos del Mississippi los habitantes del Sur van quemando su algodón, el acopio de azúcar están dispuestos á berrarlo al rio, y por todos lados amenazan quemar ó destruir sus propiedades, antes que verlas en poder del enemigo.

La cosa vá mal y no sabemos á que punto llegará si Dios no lo remedia.

En el Oeste, Beauregard hace frente todavía al ejército del Norte, y algo se espera de por allá.

Supongo que los por menores que precedieron á la caída de Nueva Orleans, los sabrán Vds. por conducto de los periódicos ingleses.

Con que concluye por hoy repitiéndose afectísimo S. S. — *El Suscriptor ausente.*

PROVINCIA.

(Del Isleño del 27.)

Tenemos que dar cuenta de un nuevo atentado. Al quererlo hacer la pluma se nos escapa de las manos, resistiéndose á publicar un nuevo testimonio de la perversidad de uno de los hijos de esta isla. Todos los corazones verdaderamente mallorquines no han vuelto del sobresalto en que los pone un crimen inaudito, cuando otro crimen se comete y á este sucede otro y otro y otro, formando una interminable cadena. Si la estadística criminal de Mallorca debiese tener en cuenta únicamente lo acontecido en estos últimos tiempos, muy pobre concepto mereceríamos á los forasteros; no se diría de nosotros, como lo hemos leído, que el mejor centinela que en los pueblos de la isla se conoce para guardar la morada, es la llave de la misma dejada en la cerradura. Y lo que mas estraña es, que los delitos de que venimos dando cuenta se cometen en los pueblos y no en Palma.

Soller ha servido de escena al crimen.

que nos ocupa. Una joven mujer, después de haber cenado con su esposo y creyéndose sola, se recogió, cuando encontrándose en el último tramo de la escalera que conducía a su habitación, vió de repente ante sí a un hombre que ella dice ser su marido, que, sin hablar una palabra la arrojó desde lo alto de la escalera abajo, bajó á su vez, y valiéndose de las sillas y de cuanto tenía á mano golpeó tan inhumanamente á su pobre esposa, que la fracturó un brazo, la abrió gran número de heridas en la cabeza, hasta dejarla exánime. Iba á retirarse el desalmado creyendo muerta á su mujer; pero oyéndola suspirar, la acometió de nuevo llenándola de patadas, sin reparar que su infeliz esposa estaba en el sétimo mes de su embarazo.

Se instruyen las primeras diligencias en averiguación de tal monstruosidad; y quiera Dios que caiga sobre el criminal todo el rigor de las leyes.

En la sesión que ayer celebró el Ayuntamiento de esta ciudad fué aprobado el plan de condiciones para establecer en esta capital los coches fúnebres en que conducir los cadáveres. Los modelos para dichos coches son de muy buen gusto, dignos de la población á que deben servir. Gracias á Dios que toca á su término el establecimiento de tan suspirada mejora.

También fué aprobado el presupuesto adicional al ordinario del presente año que ha formado nuestro celoso alcalde y figuran en él algunas partidas cuya inversión reportará á todos mucha utilidad. Se ha continuado una cantidad para la compra de seis máquinas para volver la vida á los asfixiados, otra cantidad para el nuevo arreglo del matadero, otra para la nueva construcción de empedrados, otra para la de una fuente pública en el barrio de Santa Catalina, y por último otra para la adquisición de los azulejos que dan nombre á las calles y número á las casas de esta ciudad.

Disposiciones como estas hacen por sí solas el encomio de la corporación municipal que las dicta, y muy especialmente del laborioso señor alcalde para quien la prensa de esta ciudad no tiene mas que plácemes.

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.

Santa Petronia virgen.

CULTOS.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. del Rosario, en la iglesia parroquial de Santa Maria.

En la del Carmen concurren los devotos ejercicios del mes de Maria, siendo el objeto de la plática de hoy sobre la Perseverancia en el Culto de Maria.

A las 7 de la mañana en el altar de la Sma. Virgen, se celebrará una misa rezada en sufragio de los cofrades de la Corte de Maria.

SANTO DE MAÑANA.

San Pablo presbítero y San Simeon monge.

AFECCIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.

SOL.—Sale á las 4 horas y 35 ms.—Pónese

á las 7 h. y 21 ms.
LUNA.—Sale á las 6 h. 46 ms. de la M.—Se pone á las 9 h. y 42 ms. de la N

ORDEN DE LA PLAZA

del 30 de mayo de 1862.

Los Cuerpos y demás clases militares que dependen de la guarnición de esta Plaza pasarán la revista de Comisario del próximo mes de junio en los dias que respectivamente se les detalla.

Dia 1.º á las once de la mañana, los destacamentos que constituyen la guarnición de la fortaleza de Isabel II y las demás fuerzas que residen en su recinto con destino á las obras de fortificación, en el parage que designará el Sr. Coronel Sargento Mayor de la Plaza, que intervendrá el acto.

A las 8 de la mañana del dia 2, la Plana Mayor y cuadro del Regimiento Infantería de Zaragoza, en la Plaza de los Cuarteles de Villa Carlos, interviniendo el señor Coronel del de Granada núm. 37.

Dia 3 en la Esplanada de esta Ciudad, á las siete el primer Batallón Fijo de Artillería, la P. M. y fuerza que tiene en esta Plaza el nombrado Regimiento Infantería de Granada. Intervendrá á Artillería el señor Coronel de Granada y á este Cuerpo el señor Coronel del de Zaragoza; y de 10 á 12 en las Oficinas de este Gobierno, todas las demás clases que no pertenezcan á alguno de los referidos Cuerpos y tengan destino ó se hallen transeúntes en la Plaza.

Para el servicio sanitario de la Plaza durante el próximo mes de junio, queda nombrado el segundo Ayudante Médico del 2.º Batallón del Regimiento Infantería de Zaragoza D. José Madera, que vive calle de San Fernando núm. 21.—El General Gobernador.—Bassols.

Servicio para el 31.

Cefe de dia: D. Antonio Osés y Uñetti, segundo comandante del regimiento infantería de Zaragoza núm. 12.—Parada, Granada, hospital y provisiones, Zaragoza.—El Sargento Mayor.—Miguel Ferradas.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

ENTRADAS.

De Alicante en 5 dias javeque esp. Esperanza, de 29 t., cap. Juan Clar, con 7 trip., trigo y harina.

De idem en 4 dias goleta esp. María Teresa, de 37 t., cap. D. Juan Canevas, con 6 trip., 1 pas. y cal hidráulica.

De Palma en 2 dias laud esp. Virgen del Carmen de 14 ts., pat. Matías García con 5 trip., 10 pas., yeso, paja y otros efectos.

De Carbonera en 15 dias polacra goleta francesa Ste. Françoise, de 146 ts., cap. Pierre Parpety, con 5 trip. y mineral.—Despachado para Cerdeña.

BUQUES DESPACHADOS.

Para Argel laud esp. Africano, de 57 t., pat. Pablo Benajam, con 8 trip., 10 pas., sillares, marisco y otros efectos.

ANUNCIOS.

D. NICOLÁS BORRÁS ofrece al público y á sus favorecedores su nuevo establecimiento de sastrería, calle Nueva número 36, en el que encontrarán un rico y variado surtido de artículos para caballero, así nacionales como extranjeros, todos de alta novedad y á precios equitativos segun su clase.

En el almacén de Ponseti, hermanos, Marina 54, se blanquea hilo de cáñamo y algodón por medio del clóruo de cal á los precios siguientes:

Por cada 30 tt hilo de cáñamo, que es el minimum que se acepta, por una blanqueada.	40 rs.
Por lo mismo, dos blanqueadas.	15 "
Por cada 30 tt hilo de algodón, por una blanqueada.	15 "
Por lo mismo, dos blanqueadas.	20 "

Hay un joven que ofrece sus servicios como afinador de pianos á las personas que se dignen honrarle con su confianza. Calle Arravaleta nº 31.

Está para alquilar la casa nº 24 de la calle Nueva que contiene únicamente el piso bajo y sótano.

También se alquilan con separación los pisos 1.º y 2.º de la misma casa, con muebles, cuya puerta de entrada está contigua á la de dicho número 24.

Darán razon en la misma calle número 29.

El viernes próximo dia 6 de junio se venderán en pública subasta, si la postura es competente, tres cercados y un solar juntos, cosa de tres barrillas sembrado, situados en la Esplanada de esta ciudad, y cuya entrada forma esquina con la carretera en construcción de San Clemente.

VAPOR MENORCA.

Al mando del capitán D. Antonio Victory saldrá para Barcelona con escala en Alcudia mañana domingo á las ocho de la mañana.

Admite carga y pasajeros y lo despacha don Juan Taltavull, calle del Angel.

Por todo lo que valga sin firma.—J. Hospitaler.

Directo editor responsable,

José María

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual,

calle Nueva, núm. 21.